

Palomar pide más financiación como presidente de la Conferencia de Rectores - Información - 23/02/2017



Los rectores de la Jaume I de Castellón, Universitat de València, Alicante, Politècnica València y UMH. INFORMACIÓN

Palomar pide más financiación como presidente de la Conferencia de Rectores

► Los máximos responsables de las universidades públicas valencianas crean una Red de Programas para Mayores

S. G. B.

■ El rector de la Universidad de Alicante (UA), Manuel Palomar, asumió ayer la presidencia rotatoria de la Conferencia de Rectores de las Universidades Públicas Valencianas (CRUPV) afirmando que «uno de los temas que más preocupa y ocupará durante los próximos meses es la financiación justa y suficiente». Y avanzó que «se celebrarán reuniones en diferentes niveles para analizar la situación».

Al acto, celebrado en la sede de la UA en Benissa, asistieron los cinco rectores de las universidades valencianas: el de la Universitat de València, Esteban Morcillo; el de la Universitat Politècnica de València,

Francisco José Mora; el de la Universitat Jaume I de Castellón, Vicent Climent, y el de la Miguel Hernández de Elche (UMH), Jesús Pastor, así como la directora general de Universidades, Josefina Bueno».

Los rectores firmaron la creación de la Red de Programas Universitarios para Mayores para fomentar y visibilizar su participación activa en la sociedad, en el ámbito familiar, en el aprendizaje, voluntariado o en la expresión cultural y el deporte».